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В ноябре депутаты планируют рассмотреть 131 законопроект

  

114 из них ожидает первое чтение, 16 – второе, плюс на рассмотрение депутатов
будет вынесена одна ратификация. Об этом сообщил первый вице-спикер нижней
палаты парламента Александр Жуков.

  

Он пояснил, что три десятка документов внесены в Думу Правительством России. В их
числе – законопроекты о федеральном бюджете на 2020–2022 годы и о внебюджетных
фондах. Рассмотрение проекта бюджета во втором чтении запланировано на 19 ноября.

  

Также на ноябрь запланировано два правительственных часа. Перед депутатами
выступит министр энергетики Александр Новак, который расскажет о развитии
электроэнергетики в России, 20 ноября в Думу придет глава Минздрава Вероника
Скворцова, с которой депутаты обсудят развитие детского здравоохранения и создание
современной инфраструктуры для медицинской помощи детям.

      

Пиво вернут на стадионы

  

Уже в ноябре Дума может рассмотреть законопроект депутатов от ЛДПР Игоря
Лебедева и Дмитрия Свищева, предложивших вновь разрешить продажу пива на
стадионах во время футбольных матчей.

  

«Мы надеемся, что если по срокам все благополучно сложится, в ноябре нижняя палата
рассмотрит его в первом чтении, а уже к Новому году закон может быть принят
окончательно», – сказал Лебедев, комментируя информацию о получении
положительного отзыва правительства.

  

Инициатива предполагает, что часть средств, полученных от реализации пива, пойдет
на развитие детско-юношеского и профессионального спорта.
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Запрет на продажу пива на спортивных объектах был введен 1 января 2005 года. На
время чемпионата мира по футболу, который проходил в России с 14 июня по 15 июля
2018 года, действие этого закона было приостановлено. За отмену запрета
высказывались в Российском футбольном союзе (РФС), Российской премьер-лиге (РПЛ)
и Минспорте. Против традиционно выступает Минздрав.

  

С классики литературы и кино задумали снять возрастной ценз

  

Произведения классической литературы и искусства предлагают вывести из-под
действия закона о защите детей от вредной информации. Такой законопроект
рассмотрят в первом чтении на одном из пленарных заседаний в ноябре.

  

В закон «О государственной поддержке кинематографии Российской Федерации»
предлагается внести поправку, позволяющую не маркировать фильмы, созданные на
территории СССР до 1991 года, и картины, разрешенные к показу без прокатного
удостоверения.

  

Кроме того, предлагается ввести пункт о том, что обязательная возрастная маркировка
не распространяется на произведения литературы и искусства. По замыслу авторов
инициативы все, что попадает в категорию «18+», должно быть подробно прописано в
отдельной статье.

  

Возрастные цензы, считают депутаты, не должны распространяться на авторов
произведений, включенных в школьную программу.

  

Максимальный размер займа в ломбардах предложили ограничить

  

На пленарном заседании 6 ноября депутаты планируют рассмотреть проект закона,
регулирующего деятельность ломбардов в России. Он, в частности, ограничивает
размер предельного займа.
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Согласно правительственной инициативе, размер займа не должен превышать
оценочную стоимость заложенной вещи. Предельная сумма оценки, обязательная для
проведения торгов при реализации невостребованного имущества, возрастет до 300
тысяч рублей.

  

Законопроект вводит запрет на использование слова «ломбард» в наименовании
юридических лиц, сведения о которых не внесены в государственный реестр ломбардов
или которые только собираются получить соответствующий статус (по состоянию на 2
августа 2019 года в реестр ломбардов Банка России входило 10 485 организаций).
Также ломбарды получат право выступать в качестве банковского платежного агента и
сдавать в аренду недвижимое имущество.

  

Кроме того, в Думе хотят продлить время работы ломбардов на три часа – до 23:00.
Сейчас они могут оказывать услуги только с 8:00 до 20:00.

  

В деревню проведут Интернет

  

В каждой деревне должны появиться точки доступа в Сеть, телефонная и радиосвязь, а
также средства оповещения о чрезвычайных ситуациях. Соответствующий
законопроект, внесенный кабмином, будет рассмотрен на одном из пленарных
заседаний в ноябре.

  

Услуги связи до сих пор недоступны жителям 25 тысяч российских деревень с
численностью населения от 100 до 500 человек.

  

Проводить Интернет предлагают поэтапно: в населенные пункты с численностью
населения 250–500 человек – до 2024 года, с численностью населения 100–250 человек
– до 2026 года.

  

Россиян начнут оповещать о положенных им льготах
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Законопроект об информировании граждан о положенным им льготах в ноябре
рассмотрят уже во втором чтении. Об этом сообщила автор инициативы вице-спикер
Ирина Яровая.

  

По законопроекту получать информацию люди смогут через портал Госуслуг, через
единый колл-центр или непосредственно в госучреждении.

  

«В первом чтении Госдума единогласно поддержала наш законопроект. В настоящее
время мы совместно с профильным комитетом и Министерством труда и социальной
защиты ведем работу над подготовкой законопроекта ко второму чтению», – пояснила
Яровая.

  

(www.lenta.ru)
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